

et des cantiques, etc., et de voir, de toutes façons, et sous la direction de l'Ordinaire, à l'organisation matérielle du service de l'aumônerie militaire. Les *Chaplains' Aid Associations*, — c'est le nom qu'on leur donne aux États-Unis, — publient un *Bulletin* qui tient les membres de l'association et les aumôniers au courant des développements de l'œuvre et de ses besoins.

Pour avoir une idée des services que rendent aux aumôniers et aux soldats ces associations, il suffit de jeter un coup d'œil sur la livraison de juin du *Chaplains' Aid Bulletin*, où il est dit que, depuis un an que l'œuvre existe, elle a trouvé moyen, à l'aide de souscriptions recueillies par ses membres, de fournir aux aumôniers de la flotte et de l'armée américaines 416 autels portatifs, 70,000 exemplaires du Nouveau Testament en anglais et en italien, pour contre-balancer la propagande des bibles protestantes, un nombre considérable de feuillets contenant une méthode d'interrogations françaises et anglaises à l'usage des confesseurs, 320,000 livres de prières, y compris des éditions polonaises slaves et italiennes, 121,000 chapelets, 196,000 scapulaires, 67,000 médailles, 22,000 catéchismes (dont un bon nombre en italien), 176,000 brochures et tracts, 500 ornements sacerdotaux, sans parler du vin de messe, de l'encens et des hosties, que l'œuvre distribue généreusement à tous les aumôniers qui en ont besoin.

Un comité diocésain de cette belle œuvre s'établissait récemment à Chicago, avec les encouragements et la bénédiction de Mgr Mundelein, archevêque de cette ville, qui écrivait au président du comité, M. H.-J. Cassady : " Je suis heureux d'approuver la formation d'une Association de Secours aux Aumôniers... Votre association peut devenir une grande source d'assistance pour nos prêtres qui ont quitté le pays pour suivre nos jeunes gens, sur mer et sur le champ de bataille, afin de pouvoir leur donner les secours et les consolations de notre sainte foi à l'heure la plus critique de leur vie. Bien que les obligations attachées au titre de membre de votre association ne soient pas considérables, cependant le nombre donne la force et, par l'augmentation de ce nombre, vous deviendrez petit à petit une aide puissante pour nos aumôniers, et vous participerez ainsi à la bonne œuvre qu'ils accomplissent pour le bien de notre Église et de notre patrie. A tous vos membres, présents et futurs, j'accorde ma bénédiction, et à l'œuvre que vous inaugurez, mes sincères encouragements."

La bénédiction du premier pasteur du diocèse de Chicago a déjà porté des fruits, puisque, dans l'espace de quelques semaines, la nouvelle association a pu fournir aux aumôniers 50 autels portatifs et un nombre considérable de livres et d'objets de piété.